



Le Centre Interculturel de Vincennes à Saint-Denis (CIVD) vous invite au FESTIVAL INTERCULTUREL 2014!

Cette année nous fêtons les 30 ans de l'association CIVD, c'est donc l'occasion pour nous d'organiser un festival qui va marquer les esprits et les cœurs.

Le Festival Interculturel du CIVD à Paris VIII a lieu depuis 1984. Lors de ce festival, étudiants et professeurs se réunissent et s'expriment autour du thème de l'interculturalité. Le but du festival est de promouvoir les différentes cultures et de les faire découvrir à travers l'art. C'est pour cela que nous sollicitons tous les moyens d'expressions tels que la peinture, l'écriture, la cuisine, le théâtre, la musique, la danse etc.

Le festival regroupe trois points essentiels :

- Promouvoir des jeunes talents de notre université,
- permettre l'expression de diverses cultures présentes à Paris VIII, et
- favoriser la rencontre et la convivialité entre les étudiants.

Ce qu'il y aura de différent cette année, c'est le grand concours « Jeunes talents » adressé à tous les étudiants de Paris VIII. Nous essayons de voir les choses en grand et de faire participer le plus grand nombre de personnes. De plus, il y aura une exposition historique inédite sur les 30 ans du CIVD, ainsi qu'un reportage et un livre plein de témoignages de tous ses membres. Pour terminer, nous présenterons de nouveaux artistes, de nouveaux projets, et d'autres surprises vous attendent.







Vous êtes tous invités à participer!